

CustomerInfo

Mercancías de riesgo para la transmisión de peste porcina africana

6 de septiembre 2018

Estimado Cliente,

Nos permitimos informarles que hemos sido notificados por las autoridades sanitarias mexicanas (**SAGARPA** y **SENASICA**) que no está permitida la importación turística de mercancías de origen porcino, derivado de que se han registrado recientemente un incremento considerable de casos de **Peste Porcina Africana** (PPA), en países como China, Polonia y Rusia, siendo una enfermedad exótica para México.

Si usted cuenta con embarques de esta mercancía ya en puertos mexicanos o en caso de duda, nos permitimos sugerirles acercarse a dichas autoridades para conocer las condiciones y el protocolo a seguir.

Le rogamos considerar lo anterior, para que tome las precauciones necesarias y considere las afectaciones que pudieran generarse con la importación de este tipo de carga.

En caso de dudas y/o consultas, le agradeceremos comunicarse con su Ejecutivo de Customer Service.

Le saluda muy atentamente,

Hapag-Lloyd México, S.A. de C.V.